Medieninformation



Nr.86/25.02.2019

Kostenloser Kurs der Flüchtlingshilfe

Paartanz mit Profis

Tanzen lernen bei den Deutschen Meistern im Discofox. Das kann man bei der Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Kostenlos.

Am 4. März beginnt ein Tanzkurs im Gemeindehaus der katholischen Kirchengemeinde St. Januarius in Niedersprockhövel. Die Räume an der Von-Galen-Str. 7 stellt die Gemeinde kostenlos zur Verfügung. Jeden Montag von 20 bis 21.30 Uhr können interessierte Paare dort unter Anleitung von Birgit Wilk und Hermann Prangen das Tanzbein schwingen. Die beiden Profis – zugleich auch Landesmeister in den Standardtänzen und Vizelandesmeister in den lateinamerikanischen Tänzen - beginnen mit einem zweimonatigen Block zu Discofox. Außerdem stehen Tänze aus anderen Kulturen auf dem Programm des Kurses, zu dem Paare ohne Anmeldung kommen können. Auch Einzelpersonen ohne Tanzpartner können teilnehmen. Sie sollten sich jedoch vorher anmelden unter mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de. Die Teilnahme ist kostenlos. Um den Tanzkurs dauerhaft anbieten zu können, sind jedoch Spenden willkommen.